

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7462

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIALES, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 rue Caumar-tin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

JUEVES 23 DE SETIEMBRE 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

UN DETALLE

DE LOS SUCESOS DE MADRID.

Las fuerzas del regimiento de Garellano que se sublevaron fueron:

Del primer batallón.—Un sargento segundo, cuatro cabos segundos, dos cornetas y 35 soldados de la primera compañía; dos cabos primeros, seis segundos, dos cornetas y 23 soldados de la segunda compañía; dos sargentos segundos y un cabo primero de la tercera.

Del segundo batallón.—Un sargento primero, uno segundo, cuatro cabos primeros, tres segundos, un corneta y 40 soldados de la segunda compañía; un sargento segundo, cuatro cabos primeros, cinco segundos, un corneta y 34 soldados de la cuarta compañía.

El capitán Casero, jefe de las fuerzas de Garellano que han tomado parte en la insurrección, procedía, según nuestras noticias, de la clase de voluntarios, habiendo tardado seis años de soldado á capitán, en cuyo empleo permanecía desde la terminación de la guerra carlista.

Dice *El Imparcial*.

El capitán Casero mandó en la tarde del domingo un paquete al sargento primero de su compañía.

Dicho paquete contenía una guerrera con las divisas de coronel, empleo que parece le habría concedido Ruiz Zorrilla para que realizase el acto de indisciplina y sedujera á los soldados.

En el cuartel de Albuera los sargentos insurrectos se manifestaron satisfechos por juzgarse en posesión del empleo de capitán concedido por los revolucionarios.

Según *El Día*, se dice en Madrid, que el movimiento insurreccional, ya completamente dominado, tenía profundas y estensas ramificaciones, y que si por la falta de dirección ha fracasado, no por ello deja de acusar la honda perturbación que existe en ciertos elementos del ejército.

El gobierno parece que tiene ya en sus manos los hilos de esta vasta trama, en que hace tanto tiempo se venía trabajando sin omitir esfuerzo ni sacrificio pecuniario.

Los elementos que se habían reunido eran de esos que siempre están dispuestos á cualquier intentona en la que haya que ganar rápidamente empleos; pero aún así, se asegura que no dejaban de ser de importancia los medios que se creía poder desde luego utilizar.

Han desaparecido de Madrid muchas personas conocidas por sus ideas republicanas.

Dice un periódico de Madrid.

«Van siendo conocidos muy curiosos detalles de la abortada conspiración.

El movimiento que estalló en la noche, del 19 estaba señalado para hoy 22; pero los comprometidos del regimiento de Garellano avisaron que no podían aplazarlo más allá del domingo.

El Sr. Ruiz Zorrilla no tuvo inconveniente en adelantar la fecha, prescindiendo de otros elementos con que creía contar para el día 22; esto es lo que dicen los que pasan por bien enterados.»

El oficial de la guardia civil que figura entre los sublevados, es un teniente que perteneció al 14.º tercio y que fué dado de baja en el ejército por su irregular conducta militar.

Ante anoche recibió el gobierno un telegrama de Ocaña, participándole que se habían presentado 17 sublevados más de infantería y 20 de caballería: últimos restos de las fuerzas sediciosas.

Dice *«La Correspondencia»*:

«Un testigo ocular del último hecho de armas llevado á cabo en Morata de Tajuña, contra los sublevados, por dos escuadrones del regimiento de caballería de húsares de la Princesa, nos ha referido los siguientes detalles:

Los sediciosos, en número de 50 soldados de caballería y unos 30 de infantería, abandonaron el pueblo á la sazón que en él se presentaba la fuerza de húsares de la Princesa, mandada por el comandante Sr. García Peña.

Los sublevados hicieron alto entonces y se dispusieron á la defensa.

Su jefe dispuso que los infantes que iban á la grupa de los caballos, echasen pié á tierra y se emboscasen al lado del camino, con la orden de hacer fuego sobre los húsares cuando al salir del pueblo se hallasen al alcance de sus tiros, y con objeto, según su jefe les manifestó, de que mientras los húsares rechazaban el ataque de los infantes, pudiesen los sublevados de caballería correrse por su flanco, cercar el pueblo y atacar á los húsares por retaguardia.

Efectivamente, los soldados de infantería cumplieron la orden; á la llegada de los húsares les hicieron una descarga á boca de jarro, de la cual cayó herido, con un balazo en el costado izquierdo debajo del corazón y otro en un dedo, el comandante Sr. Azlor, el teniente Carrasco y tres soldados.

En tanto que esto sucedía, los se-

diciosos de caballería, con su jefe á la cabeza, completaban la operación, huyendo á galope y cobardemente, protegidos por el combate que con la fuerza leal sostenían sus engañados compañeros.

RUSIA Y BULGARIA.

Las relaciones entre la regencia búlgara y Rusia son cada vez más difíciles.

Se temen nuevas complicaciones. La fecha de las elecciones de la Asamblea general, fijada para el 11 de Octubre, será probablemente modificada.

PREPARATIVOS DE TURQUIA.

Según las últimas noticias de Constantinopla, el gobierno turco se está preparando ante la eventualidad de que surjan conflictos en Bulgaria.

Se teme que ocurran desórdenes en aquel principado que hagan necesaria la intervención militar de Turquía en la Rumelia Oriental.

Se cree que se concentran oportunamente para que se concentren 40.000 soldados turcos entre Salónica y Uskut.

CONSEJO DE MINISTROS.

Del *Correo*.

A las once de la mañana, como ayer anunciamos, se han reunido en Consejo los ministros bajo la presidencia de S. M. la Reina Regente.

Todo el tiempo que ha durado el Consejo con la Reina, próximamente una hora, se ha invertido en informar circunstanciadamente á Su Magestad de los sucesos ocurridos en los últimos días y de las medidas adoptadas para reprimir la insurrección, así como del estado de las sumarias que se están instruyendo contra los sediciosos de cuyo procedimiento sabemos que no está tan adelantado como se creía, por faltar todavía declaraciones importantes de muchos prisioneros que aun no han sido traídos á Madrid.

Con todo, el gobierno continúa firme en su propósito de aplicar la ley con todo rigor á los sublevados.

En cuanto á fijar el punto donde se han de ejecutar las sentencias, no se resolverá nada hasta que seau conocidos los fallos de los Consejos de guerra.

Terminado á las doce el Consejo con la Reina, los ministros se reunieron en la secretaría de Estado, donde permanecieron hasta las dos menos cuarto.

Ningun acuerdo de este segundo Consejo fué comunicado á los periódicos, sino que esta noche á las

nueve volverán á reunirse los ministros en la Presidencia.

Nada se ha resuelto del regreso de la Reina á la Granja.

El Sr. Montero Rios, que anoche llegó á Madrid, no ha asistido hoy al Consejo.

Noticias Generales.

Del Grao dicen á un periódico de Valencia que en la playa, entre Alboraya y Puzo, han desembarcado noches pasadas algunos centenares de fusiles.

Se añade que en uno de los puertos de Francia embarcaron hace algunos días unos cuantos centenares de cajas con alpargatas que no han llegado á su destino, y se sospecha que las indicadas cajas contengan fusiles con el mismo destino.

Noticias del personal de la armada:

Ha sido nombrado comandante del cañonero *Concha*, el teniente de navío de primera clase D. José González de la Cofera y del cañonero *Don Juan de Austria*, el capitán de fragata D. Pedro Cazorla y Enseñat.

—Con motivo del fallecimiento de D. Federico Rodríguez Martínez, ascenderán á contador de navío de primera clase, D. Luis Cinto y González Quijano, y á contador de navío el de fragata D. Joaquin Alfonso Cutila.

También ascenderá á teniente de infantería de marina D. Francisco Gonzalez Pizá por fallecimiento de D. Francisco Pazos Larroche, entrará en número el alférez supernumerario D. Antonio Dueñas y Tomaseti.

—El teniente de navío de primera clase D. Luis Bayo ha sido nombrado auxiliar de la dirección de Hidrografía.

—Ha sido ascendido á ingeniero jefe de la Armada de primera clase, D. Armando Herode y Garcia.

—El alférez de infantería de Marina D. Gerardo Manzano ha sido nombrado ayudante personal del almirante de la Armada Sr. Hernandez Pinzon.

—El vicealmirante D. Juan Antequera se ha encargado de nuevo de la vicepresidencia del Centro Técnico y de la jefatura de la jurisdicción de marina en esta corte.

En los centros oficiales se recibieron antes de ayer telegramas de las autoridades del Norte diciendo que los últimos días se ha notado mayor movimiento que de ordinario entre los emigrados carlistas más secundarios.

Creese, en los mismos centros, que ese hecho obedece á que los